

Terre Sainte : le nombre des chrétiens divisé par deux depuis 2000

Author : Riposte Catholique

Categories : [Obs de la Christianophobie](#)

Date : 12 avril 2013

Y aura-t-il encore des chrétiens en Terre Sainte dans dix ans ? L'**Agence Fides** nous livre de bien tristes statistiques.

Le pourcentage de chrétiens au sein de la population des Territoires palestiniens a été divisé par deux entre 2000 et 2013, passant de 2 à 1 % en treize ans. Par ailleurs, Jérusalem, qui, en 1948, comptait 27 000 chrétiens, a vu leur nombre se réduire à quelques 5 ... [Lire la suite...](#)

[L'observatoire de la Christianophobie](#)